

Ban Ki-moon recibe la más prestigiosa condecoración de Francia



La Habana, 17 nov (RHC) El secretario saliente de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon recibió este 17 de noviembre, en París, la Legión de Honor, de manos del presidente de Francia, François Hollande, en reconocimiento al trabajo desarrollado durante 10 años en esas responsabilidades.

En la ceremonia de condecoración, el dignatario dijo: "Entregamos esta distinción, que es la más prestigiosa de la República francesa, con todo el respeto que tengo por su función, y toda la amistad que siento por usted".

Hollande aseveró que cuando la ONU eligió a Ban como secretario general, sabía que estaba seleccionando a un hombre que tendría una actitud digna y solidaria hacia las grandes poblaciones civiles afectadas por los conflictos.

"Eso se evidenció luego cuando Ban dio prioridad a misiones de estabilización y pacificación en diversos lugares del mundo, así como en los esfuerzos por mantener la paz y evitar la guerra", añadió Hollande.

También mencionó el ejemplo del apoyo brindado a Haití, territorio visitado por el secretario general de la ONU tras el devastador terremoto de 2010, y hace poco, luego del paso del huracán Matthew.

El presidente galo se refirió, por otro lado, al trabajo conjunto desarrollado para lograr la conciliación del acuerdo de París de lucha contra el cambio climático, durante la cumbre realizada en París, hace un año.

Por su parte, Ban Ki-moon, al recibir la Legión de Honor se mostró muy agradecido y sostuvo que se trata además de un reconocimiento a la Organización de las Naciones Unidas.

A inicios de 2017 Ban terminará sus funciones al frente de la entidad internacional y será relevado por el político portugués Antonio Gueterres.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112429-ban-ki-moon-recibe-la-mas-prestigiosa-condecoracion-de-francia>



Radio Habana Cuba